Arrancan en Coahuila en sus bastiones

Y MARÍA ELENA SÁNCHEZ

SALTILLO.- Al arrancar ayer los 60 días de campañas electorales por la gubernatura de Coahuila, los candidatos Manolo Jiménez, de la coalición PRI-PAN-PRD, y Lenin Pérez, de la alianza PVEM-UDC, se reunieron con simpatizantes en sus bastiones de Saltillo y Acuña.

En contraste, el abanderado de Morena, Armando Guadiana, empezó en Torreón, mientras que el can-

didato del PT, Ricardo Meiía, lo hizo en Saltillo, ambos lejos de sus lugares de origen.

Jiménez, de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, inició en los primeros minutos de ayer ante miles de simpatizantes en el Lienzo Charro Enrique González, en Saltillo, donde nació, dirigió al PRI y ganó en dos ocasiones la elección para alcalde.

El priista se pronunció por dar continuidad a las acciones del Gobierno encabezado por el Miguel Riquelme.

"Nuestro proyecto es y siempre será conservar las cosas buenas que tenemos en Coahuila, pero también queremos innovar y cambiar lo que haya que mejorar", dijo.

Por la tarde, los presidentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno: del PAN, a los Gobernadores que sa-Marko Cortés, y del PRD; Jesús Zambrano, acompañaron a Jiménez en Monclova.

También en los primeros minutos de hoy, Guadiana, empresario minero de la Región Carbonífera, al norte de Coahuila, y con domicilio en Saltillo, arrancó su campaña en Torreón, la zona más poblada del estado y dominada electoralmente por el PRI.

El senador con licencia se comprometió a conformar un Gobierno austero que destine más apoyos a estudiantes, destacando una beca de "más de 2 mil pesos" mensuales a todos los alumnos de educación superior.

"Vamos a recortar, principalmente a mandos superiores, con una política de austeridad", dijo Guadiana, "ya nada de tanto vehículo oficial, seguiremos la experiencia de la 4T en donde se acabaron los excesos".

Pedro Haces, líder sindical y de Fuerza por México. Por México quien acompañó a Guadia- III Con Guadiana na, causó polémica con su

En tanto, Mejía, originario de Torreón, arrancó su campaña en un mitin en la Plaza de Armas de Saltillo, frente a un Palacio de Gobier-

no rodeado con vallas.

quearon a Coahuila", afirmó Mejía. "Vamos a crear el Instituto Coahuilense para Devolver al Pueblo lo Robado y con esos recursos crearemos obras de infraestructura que le hacen falta al Estado".

Afirmó que ya empató a Guadiana en las preferencias.

Manolo Jiménez, candidato del PRI-PAN-PRD

Nuestro proyecto es y siempre será conservar las cosas buenas que tenemos en Coahuila, pero también cambiar lo que haya que mejorar".

Pedro Haces, líder de Fuerza

las mujeres y los jóvenes tendrán mayores oportunidades... Y con el guinda este 4 de julio Guadiana les "Vamos a meter a la cárcel va a meter la pinga".





 Tras su arranque en Torreón (foto), el abanderado de Morena, Armando Guadiana, visitó San Pedro de las Colonias.



Manolo Jiménez, de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, inició su campaña en Saltillo, y por la tarde estuvo en Monclova.